Date:2016/10/25

金沢工業大学の学生45名が 利賀ダムの工事現場を見学!!

平成28年10月17日(月)に金沢工業大学の環境土木工学科1年生45名が利賀ダム庄川橋梁 上部工事の現場を訪れました。

この見学会は、建設界の担い手確保・育成を目的として、学生が普段の講義では学べないプロジェクトの現場を間近で体感し、自分達が目指す土木技術者の仕事を理解し、自身の将来像をイメージする機会を提供するものです。



学生の皆さんは、ダムの目的や鋼橋の架設工法等について事前に与えられたテーマを各自で調べたうえで参加しました。



当日は、利賀ダム建設事業の概要や学習テーマに関する説明を金沢工業大学で行った後に、現場の見学を行いました。学生の皆さんは、現場のスケールを肌で感じながら真剣な面持ちで職員の説明に熱心に耳を傾けていました。

今回の現場見学会を通じて利賀ダムや建設界 への理解がより一層深まるとともに、今後、進路 を考える上でのヒントになったとすれば嬉しく思い ます。

今回の見学会は、金沢工業大学のHPにも紹介されておりますのでご覧ください。

http://www.kanazawa-it.ac.jp/kitnews/2016/20161019_civilengineering.html